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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP 
 
Wie ist es um die Zusammenarbeit zwischen dem Senat und dem Landessportbund (LSB) 
bestellt? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Was sind die Gründe, dass die Bildungsbehörde die ausformulierten Rahmenverein-
barungen für die Kooperation zwischen Schulen und Sportverbänden, in denen Min-
destsätze für Übungsleiter, Aufsicht und andere für die Akteure relevanten Themen 
geregelt werden, trotz erneuter Nachfrage durch den Landessportbund Bremen seit 
zwei Jahren weder unterzeichnet noch beantwortet hat? 

 
2. Welche Bedeutung misst der Senat den nachgewiesen positiven Effekten auf Gesund-

heit, Sozialverhalten, Bildung und der vergnüglichen Erfahrung von Leistungsfähigkeit 
und Durchhaltefähigkeit auf Schulkinder bei und wie wird dies in der Kooperation von 
Schule und Sport bereits gelebt und wo sieht der Senat Optimierungspotenzial? 

 
3. Wann gedenkt der Senat die Rahmenbedingungen mit dem LSB zu vereinbaren, bzw. 

welche Hindernisse gibt es und bis wann werden diese aus dem Weg geräumt sein? 
 

 
 

Birgit Bergmann, Lencke Steiner  
und die Fraktion der FDP 


